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ИНФОРМАЦИЯ  О РАБОТЕ АДМИНИСТРАЦИИ   ПОБЕДИНСКОГО 

СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ  ЗА 2018 ГОД 

 

        В соответствии c действующим Федеральным законодательством Главы 

сельских поселений ежегодно отчитываются перед населением о проделанной 

работе. Отчитываясь о работе Побединского сельского поселения за 2018 год 

хочу отметить, что такие отчеты - это не просто традиция, а жизненная 

необходимость, поскольку на них наглядно видно не только то, что уже сделано, 

но главное, что еще нужно сделать для наших жителей. В нашем поселении они 

проводятся ежегодно, и сегодня Вашему вниманию представляется отчет о 

работе за 2018 год. 

              Основными задачами исполнительной власти на территории Побединского 

сельского поселения являются: повышение благосостояния населения, 

бесперебойная работа объектов соцкультбыта, бюджетных учреждений, 

бесперебойное снабжение населения  товарами повседневного спроса, работа 

объектов жизнеобеспечения населения, соблюдение законности и правопорядка 

на территории  поселения, выполнение полномочий, возложенных 

законодательством. 

         В своей повседневной работе администрация поселения руководствуется  

Конституцией РФ, Федеральным законом от 6 октября 2003 г № 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в РФ»,  Уставом 

Побединского сельского поселения, законами РФ и Волгоградской области. 

       Площадь поселения составляет 25,4 тыс га, в т.ч. 16,8 тыс га земли с/х 

назначения. Площадь посёлка – 102 га, 660 га – земли гослесфонда, 85 га – земли 

прочие. 

         На 01.01.2019 г  на территории проживает – 1030 чел., трудоспособного – 

591, до 18 лет -298, пенсионеры – 159 чел.  

        На территории функционирует МКОУ Побединская СШ» на 624 учащихся, 

фактически обучается – 122 ученика, в т.ч. из Солдатско-Степновского сельского 

поселения – 20 учащихся.  Группа дошкольного воспитания  при школе – 32 

воспитанника. Учебный процесс осуществляют 18 педагогов и 13 чел. 

обслуживающего персонала. 

        Вопросы здравоохранения на территории поселения обеспечивает ФАП. До 

8 августа 2018 г в данном учреждении работали 2 медработника и вопросов по 

медобслуживанию не возникало.  С уходом Осадчего В.Ф., отработавшего 40 лет 

в здравоохранении и по настоящее время вопрос постоянной работы ФАП 

волнует не только жителей п. Победа, но и жителей п. Трубный Солдатско- 
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Степновского сельского поселения. Полумеры, когда медработник приезжает 

только в четверг, население не устраивает. Пользуясь случаем присутствия на 

данном мероприятии руководства ЦРБ, хотелось бы  чтобы данный вопрос 

нашел своё разрешение.                                                             

           Почтовое отделение связи - 2 чел работает по укороченному графику: 

вторник, четверг, суббота.  

Вет участок Быковской станции по борьбе с болезнями животных – 1 чел. 

Побединский СДК – 3 чел, директор и культорганизатор по 0,4 ставки, сельская 

библиотека – 1 чел, 0.5 ставки. 

 Участок газовой службы – 1 чел. 

На территории поселения ТОС «Победа» - 327 чел, ТОс «Победа-2» - 336 чел 

        Обеспечение товарами повседневного спроса производят четыре ИП.   В 

2018 г открыт продовольственный магазин  ИП Сакаевой Н,А. г. Волгоград. С 

2018 года идет реконструкция кафе и магазина ИП Багманова А. 

         На территории поселения 238 домовладений, включающих 264 хозяйства.  

63 семьи ведут ЛПХ, обеспечивая определённую самозанятость населения. Здесь 

нужно отметить динамику спада, т.к. за аналогичный период прошлого года 

ЛПХ было 85. За прошедший период наметилось снижение поголовья с\х 

животных в ЛПХ, кроме овцепоголовья. КРС – 140 гол, АППГ – 191 г (-51); 

свинопоголовье – 207 гол, АППГ – 252 (-45); овцепоголовье – 1540 гол, АППГ – 

1390 гол  (+150) . 

 На территории работает пункт по забою скота ИП Каземирова В.С. 

         За прошедший 2018 год достигнуты результаты по 100% оформлению 

жилфонда в собственность. Хочу констатировать тот факт, что на территории 

поселения нет ни одного бесхозного строения.  

          В 2018 году проводилась очистка дорог в черте поселения. По договору 

эти работы выполнялись с главой КФХ Шумановым Арстаном Ислямовичем. 

(тракторист Шагуров Альбек  Жигирович) и ЛПХ Табакова Михаила 

Константиновича. На данные работы из бюджета затрачено 130 тыс.руб. 

          В 2018 году, учитывая сложную противопожарную ситуацию,  2 раза 

проводилась опашка населенного пункта. Пожарный водораздатчик, 

находящийся на балансе администрации, принимал участие в тушении 

ландшафтных пожаров.  В работах по противопожарному обеспечению 

принимали участие КФХ Бондаренко Сергея Ивановича, Табакова Михаила  
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Константиновича, Дускалиева Бектлева Раскалиевича, Кужегали  Валерия 

Камидуловича, Шатаева Александра Николаевича, Акобирова Мирзо Идиевича, 

Тюлюбаева Александра Владимировича. В 2018 году проводились беседы с 

населением, роздано 80 памяток, проведено 10 рейдов. Имеется пожарный 

водоём по ул. Мира, проводилась очистка пожарных проездов, заключены 

соглашения с КФХ о предоставлении техники на период чрезвычайных 

ситуаций. В поселении имеется мотопомпа, артскважина для забора воды. К 

сожалению ДПД в количестве 8 чел. остаётся только на бумаге. 

         В 2018 году по просьбе жителей посёлка проводились работы по 

ликвидации высокорастущих деревьев с привлечением организации из г. 

Волжский. 

           Третий год на территории поселения водоподачу осуществляет ООО 

«Спецмашстрой»,  руководитель Криошин А.Я.  Основная задача данного 

предприятия бесперебойная подача воды, водоотведение. Должен отметить, 

что в вопросе замены трубы водопроводной, мы проводим планомерную 

работу. Так в 2018 году было использовано 688 тыс. рублей. Произведены 

замена устаревшей трубы на пластиковую по ул. Степная, Российская, 

подвод от башни в старом поселке, полностью заменен водовод по ул. 

Победа – 250 м. Итого в 2018 году заменено устаревшего водопровода 800 

метров. Хочу отметить, что в текущем году мы планируем заменить порядка 

900 метров трубы, осуществить подвод воды к парку и с 2020 года 

осуществить в перспективе установку очистки воды. Все 

вышеперечисленные факторы  по замене трубы на пластиковую 

положительно влияют на качество питьевой воды.  Несмотря на наличие 

более 50 скважин  у населения, работы по улучшению качества питьевой 

воды, замене устаревшего водопровода будут продолжены и в дальнейшем. 

Необходимо отметить, что качество питьевой воды исследуется раз в 

квартал и публикуется на сайте поселения. Должников при оплате за воду в 

2018 году нет. Тариф на воду составляет 41,11 и прочие 47,94. Необходимо 

отметить, что ООО «Спецмашстрой» в 2018 году выполнил работы по 

водоводу пруда «Побединский», по зачистке свалки. 

В 2018 году произведены работы по установке пешеходного перехода к 

ФАП. 

           В 2018 году проведены 2 общепоселковых субботника. На 

благоустройстве работали Ширяева Н.В.,  Втехин  М.М., Хренов С.Н.. По 

вопросам  благоустройства жителям было выписано более 50 предписаний. 

Проводились работы по благоустройству земель, прилегающих к трассе 

Волгоград- Самара по территории поселения.  
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       В 2018 году начаты работы по щебенению  дороги по ул. Победа. 

Проложено 250 метров дороги щебеночного покрытия. В 2019 году работы 

будут продолжены. 

             Побединское сельское поселение, наверное немногое в Заволжье, 

где оформлено в различные формы собственности 100 % земель поселения. 

А если земельный фонд оформлен, значит он и востребован. В этом вопросе 

планомерная работа администрацией поселения ведётся уже много лет и 

наконец в 2018-2019 году мы подошли к конечному результату. На 

территории поселения 244 собственника, в т.ч.  3 - ООО, 27 - ИП(КФХ), 

общая площадь 13000 га, в т.ч. 10,2 пашни;  2,8 пастбищ. В 2018 году в 

обработке находилось 8,5 тыс.га (пашни). В 2018 году мы полностью 

оформили в муниципальную собственность 893 га земель, в т.ч. 194 га 

невостребованные доли, 380 га – огороды; 300 га земель, выделенных по 

решению Совета народных Депутатов в 1993 году.  18,2 га пруды, 

кладбища, скважины. В аренде на 01.01.2019 г – 341 га. В начале 2019 года 

торги пройдут 26 марта, планируется сдача в аренду 469 га земель с\х 

назначения. Все вышеперечисленные факторы позволят пополнить бюджет 

поселения на 500 тыс. рублей ежегодно. 

          Всё бесхозное имущество на территории поселения оформлено в 

муниципальную собственность. Эти работы закончены, в разряд бесхозных 

поставлена дорога с твердым покрытием на пруд «Куликовский», дом в отд 

№ 1 (Хайретдинова А). В черте поселка 17 участков предоставлены для 

ведения ЛПХ из пустующих территорий, для застройки под жильё выделено 

и поставлено на кадастровый учет – 5 участков;  один для многодетной 

семьи. Жилой фонд 16,2 тыс. кв.м полностью частный. Определены 

земельные участки для 15 многодетных семей. 

              Необходимо отметить, что постоянно растёт  как количественный, 

так и качественный состав машино-тракторного парка в КФХ поселения. 

Растет энерговооруженность. На территории поселения  тракторов 84, 

комбайнов – 12, легковых автомобилей -160, грузовых – 14. 

Сельхозпроизводителями поселения в 2018 году получено господдержки  

12979 тыс.руб в области растениеводства и животноводства. Здесь 

необходимо отметить существенный рост в этом направлении.  За 2017 год 

эта цифра составляла 1540 тыс руб, а в 2016 г – 2500 тыс руб. Необходимо 

отметить тенденцию увеличения зерновых площадей в КФХ и 

существенного увеличения зерновых площадей в КФХ и существенного 

увеличения площади орошения за счет ООО «Сельское достояние» на 150 

га , общая площадь орошения – 1200 га. 
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             Слова президента В.В. Путина, сказанные в послании федеральному 

собранию: «о поддержке малого бизнеса»  на территории поселения 

претворяются в полной мере. 

            В 2018 году проводилась большая работа по взысканию налоговых 

платежей, проведено 8 заседаний  рабочей группы с приглашением 

должников. Организовано тесное взаимодействие с налоговой службой, 

Гостехнадзором, службой судебных приставов. 

             В 2018 году начаты работы по оборудованию отдельного 

служебного помещения для участкового инспектора. В 2019 году мы 

совместно закончим задуманное. 

 

 

ЭКОНОМИКА И ФИНАНСЫ. 

Бюджет Побединского сельского поселения на 2018 год утвержден решением 

Побединской сельской Думы № 51/141 от 29.12.2017 г «О бюджете 

Побединского сельского поселения на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 

гг» в сумме 5051 тыс.руб.,  

исполнено фактически за 2018 год – 6904,0 тыс.руб. 

                                                                         план           исполнено          % 

Налог на доходы физических лиц               1156,6              1475,9           127 

Налог на имущество физических лиц              84,9                  64,5            80                                                                                                                  

Земельный налог                                             360,1               315,9             90 

Аренда имущества (почта)                             197,5               211,9           107   

Собственные доходы                                    2168,9             2432,5 

 

          Из вышеназванного, мы видим, что собственные доходы в бюджете 

поселения увеличиваются. Но над этим необходимо кропотливо работать, 

резервы для этого есть.  В 2018 году планируем поставить на баланс дороги 

к ряду полевых станов КФХ и ОТФ, что дает прибавку в перспективе к 

дорожному фонду. 

            В 2018 году проделана большая работа по капитальному ремонту 

крыши СДК. В этом нам помогла компания «РИТЭК» и конечно 

существенные вливания от сдачи в аренду площади и размещения в черте 

поселения компании «ГЕОТЭК». Работы по капитальному ремонту крыши 

продолжались практически весь летний период и были полностью сделаны 

за счет собственных средств. На данные работы затрачено 750 тыс рублей. 

В 2018 году начаты работы по капремонту потолка в клубе. В текущем году 

они будут продолжены и закончены.  
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          В 2018 году наш СДК участвовал в конкурсе компании «Лукойл», 

заняли призовое место. Грант пойдёт на пошив костюмов «Хуторянке». Все 

значимые мероприятия: Новый год, Проводы зимы, День России, День 

Победы, День Села проводятся при участии СДК. При СДК работает 

кружок «Юная мастерица», который посещают 10 человек. Тандем 

директора, культорганизатора, сельской библиотеки позволяет проводить 

мероприятия на высоком уровне. Вокальная группа «Хуторянка» - 

участники праздничных мероприятий в посёлке и районе. Проводятся 

встречи и чествования пенсионеров и ветеранов. Религиозные праздники  и 

обряды.  В этом вопросе хочу поблагодарить председателя Совета ветеранов 

поселка п. Победа Карякина Алексея Ивановича, пенсионеров: Герасимову 

Над. Никит., Кужегали Камидулу Камзаевича, Хасанова Конст.Фарух. 

           В 2018 году традиционно на территории посёлка прошёл 8-й турнир 

по рукопашному бою им. Героя России Арефьева С.А. с участием команд из 

г. Волжского,  г. Котово, Николаевска и т.д. Участников насчитывалось 

более 80 человек. Эту традицию необходимо продолжать и далее. 

Участники секции по рукопашному бою под руководством специалиста 

клуба «Ориентир» принимают самое активное участие в турнире. 

           В 2018 году сделан задел на перевод уличного освещения на учетную 

базу. Проводятся проектные работы  I очереди (старый посёлок). Понеся 

затраты, мы в перспективе уйдём от затратной схемы оплаты за уличное 

освещение по нормативу. Заключен договор с ИП Карпов С.А. 

            В 2018 году проведены работы по изготовлению проекта 

благоустройства центральной площади, парка и детской площадки. Были 

проведены публичные слушания по данному проекту. Данный проект 

предусматривает выделение 3млн рублей из областного бюджета, 335 тыс. 

руб из бюджета поселения.  26.02.2019 г мы были на защите данного 

проекта в областном центре. 

          В соответствии с законодательством на сайте администрации 

поселения в течение отчетного года размещалась информация о 

деятельности администрации, Побединской сельской Думы, декларации о 

доходах депутатов, муниципальных служащих, нормативно-правовые акты, 

издаваемые администрацией, освещались значимые события. 

         В 2018 году проведено 18 заседаний Побединской сельской Думы, 

было рассмотрено 38 вопросов. Работа Думы велась в соответствии с 

годовым планом работы.  
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              В 2018 году проведено 12 заседаний административной комиссии. 

Выписано 8 постановлений об  административных нарушениях по статьям 

КО АП Волгоградской области: «Нарушение правил содержания с/х 

животных», «Правил благоустройства», «Выпаса с/х животных», «Правил 

пожарной безопасности». В 2018 году взыскано 6500 руб 

административных штрафов по данным статьям. 

              В 2018 году  выдано 46 пакетов документов на субсидии по 

коммунальным услугам. 451 выписка из похозяйственных книг. Совершено 

22 нотариальных действия. Издано 110 постановлений и 26 распоряжений 

администрации по вопросам местного значения. 

            По данным Облросстата  Побединское сельское поселение, где 

практически нет оттока населения. В 12018 году родилось 14 побединцев, к 

сожалению умерло 10 односельчан. 

             Согласно закона  «Об обороне» на органы местного самоуправления 

возложены вопросы оформления первичного  учёта, документации, 

постановка на первичный воинский учёт и т.д. На воинском учете состоит 

201 человек, в том числе: офицеры –6; сержантов и солдат запаса  –183; 

призывники –12 чел. Проходят службу в РА – 5 юношей. В 2018 году все 

вопросы по воинскому учету решались без срывов и нареканий. 

По линии прокуратуры в 2018 году  получено  58  запросов, представлений, 

предписаний. 

                В 2018 Общественный Совет по делам несовершеннолетних 

(секретарь Шуманова Айгуль Махамбетовна) провёли   30  рейдов, 

проведено  5 заседаний. 

            Администрация поселения на постоянном контроле держит  

эпизоотическую ситуацию на территории поселения. Проводились 

подворные обходы по линии АЧС, раздавались памятки. Представитель 

ветслужбы Зулхашев Бауржан Аронович обеспечен транспортом и 

помещением. План вакцинаций и ветмероприятий выдерживается. 

         Изменяется инвестиционная привлекательность территории поселения, 

о чем говорят открытие ООО «Рыбторг», ООО «Сельское достояние, ИП 

Сакаевой, работы на территории компаний «Ритек». 

         Нельзя не отметить в прошедшем году важнейшее общественно-

политическое событие, прошедшее как на территории поселения, так и по 

всей стране: выборы Президента РФ. Данное мероприятие прошло на  
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высоком уровне (председатель избирательной комиссии – Шуманова 

Айгуль Махамбетовна). 

        Может не обо всех направлениях  работы администрации я сегодня 

сказал в своем выступлении,  постарался осветить наиболее значимые, но 

хочу с уверенностью сказать, что все эти достижения администрации в 

совокупности с совместными усилиями руководителей учреждений, 

расположенных на территории поселения, поддержкой со стороны 

депутатов сельского поселения,   неравнодушных людей,  позволяют 

нашему сельскому поселению достойно выглядеть на уровне других 

поселений района.  Администрация, в свою очередь, прилагает все усилия 

для этого.  Мне хочется, чтобы все живущие здесь понимали, что все 

зависит от нас самих. Пусть каждый из нас сделает немного хорошего, 

внесет свой посильный вклад в развитие поселения, и всем нам станет жить 

лучше и комфортнее. Хочу выразить благодарность работникам 

Администрации сельского поселения, которые в полном объеме и 

качественно выполняют свои обязанности и делают все для того, чтобы 

поселение было жизнеспособным и развивающимся. Благодарю 

руководителей предприятий, депутатов, руководителей учреждений и 

предприятий торговли, конечно, всех неравнодушных жителей нашего 

поселения за совместную работу, поддержку,  взаимопонимание и выручку. 

Хочу пожелать Вам всем крепкого здоровья, семейного благополучия, 

чистого и светлого неба над головой, достойной заработной платы,  удачи и 

счастья детям, внукам.  

Огромное Вам всем спасибо за внимание!!! 

 

 


